

AZ 24.1.2020

Fantastischer Betrag aus Adventskalender

Aarau Erst zweifelte Hauptorganistin und Organisatorin Nadia Bacchetta daran, ob der klingende Adventskalender in der Stadtkirche funktioniert. Jeden Tag gab es dort über Mittag ein halbstündiges Konzert; von wem, blieb eine Überraschung. Nadia Bacchetta hatte sich umsonst gesorgt: Bereits zur Halbzeit zeigte sich, dass ihr die Besucher die Kirchentür einrannten. Bis zu 150 Personen kamen jeden Mittag, an den Wochenenden über 250. «Wir sind absolut überwältigt», sagte Bacchetta damals stellvertretend für das Team der reformierten Kirchgemeinde. «Der Adventskalender übertrifft sämtliche Erwartungen.»

Der Eintritt zu den Konzerten war kostenlos, die Kirchgemeinde erhob eine Kollekte. Und auch da zeigt sich, dass der klingende Adventskalender ein voller Erfolg war: Die Kirchgemeinde kann dem Verein KiZ Kinderzeit «den fantastischen Betrag von 20 000 Franken» überreichen, wie diese nun mitgeteilt hat. Der Verein organisiert Ausflüge und Projekte für Kinder und Jugendliche aus Asylunterkünften. (ksc)